

Se reunió con May Chomali en Enrique Mac Iver 541

# Ministra Aguilera destaca las autoridades que asumirán en Minsal: “Es muy buen equipo”

● La reunión se enfocó en el traspaso y se dio a conocer el presupuesto de la cartera para este año.



La reunión se concretó en las instalaciones del Ministerio de Salud.

Jesús Nieves  
jnieves@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

“  
Consideramos que es un muy buen equipo. Nosotros vamos a hacer una entrega pormenorizada de los desafíos del sector al equipo entrante”

Ximena Aguilera,  
ministra de Salud.

**L**a ministra de Salud, Ximena Aguilera, se reunió con la futura titular de la cartera, May Chomali, en contexto del traspaso de gestión.

La reunión bilateral se concretó en las oficinas del Ministerio de Salud, ubicadas en Enrique Mac Iver 541, en Santiago.

En la instancia, las autoridades actuales realizar una presentación donde visibilizaron el presupuesto de la cartera y la dotación de más de 200 mil funcionarios en los servicios de salud y más de 100 mil en atención primaria.

Al respecto, la ministra Aguilera “yo valoro la experiencia que tiene la doctora Chomali como especialista en salud pública. “Encuentro

que es una muy buena señal nominar nuevamente a un especialista en salud pública como los que estamos también a cargo ahora de la cartera”, subrayó.

Asimismo, la titular de Salud valoró la trayectoria del doctor Julio Montt, quien será subsecretario de Redes Asistenciales y de Alejandra Pizarro quien será la subsecretaria de Salud Pública.

“Fue subsecretario (Julio Montt) en el Gobierno de la Presidenta Bachelet, subsecretario de Redes justamente. Él vuelve a tomar las riendas de la Subsecretaría de Redes (...) Consideramos que es un muy buen equipo. Nosotros vamos a hacer una entrega pormenorizada de los desafíos del sector al equipo entrante”, finalizó Aguilera.